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COMPTE RENDU COMITE DIRECTEUR DU 25/11/2024 en présentiel + Zoom 

 

Participants : Marie-Thérèse Angée (en visio), Solo Ralaiarison, Bruno Chamont,  Aurélie Quinquet, Christian 

Pierson, Emmanuel Gapaillard, Jérôme Duval (en visio), Anne Picault, Yann Pocard, Martine Desbois (en  

visio), William Priou, Yvan Sinquin 

Excusés : Yves Mathey, Hervé Krzemkowski, Gérard Guyot, Nicolas Prineau, Loïck Ribot, Jacques Roca 
 
 
 
Ordre du jour : 

- Validation du CR du Comité Directeur précédent 

- Infos générales 
- Evolutions techniques 
- Compétitions 
- Finances 
- Fonctionnement 

 
Validation du CR du CD du 19/9/24 
OK 
 
Infos générales 
Licenciés au 12/11/2024 
La croissance de notre nombre de licenciés se poursuit à +22,8 %, avec des chiffres déjà supérieurs à la fin de 
saison précédent, qui était déjà exceptionnelle pour nous. 

 
 proposition de partage de la situation et des solutions adoptées avec les clubs (à la réunion des 
présidents, avec le Sport-Santé, GIRPE V2) 
 
Retour sur les discussions avec les candidats aux élections FFTT et orientation 
En synthèse de la rencontre avec Gilles Erb du 14/11/24 
Présentation de son programme claire, bien construite et avec une bonne vision ; correspond à la dernière 
version accessible sous 
https://www.osonsallerencoreplusloin.org/file/242241/ 

https://www.osonsallerencoreplusloin.org/file/242241/
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Pas de réticence cette fois-ci à expliquer en détail les éléments de son programme. 
Echanges constructifs avec explicitation des besoins de chacun. 
Réponses à nos différentes questions, avec une bonne approche. 
A noter : 
- un peu en retrait, au niveau des féminines où, pour l’instant, cela se limiterait à sonder les clubs et les 
structures 
- pour la partie lobbying, où ses places au CNOSF et à Héritage 2024 doivent permettre d’influer, mais où il 
faudrait sans doute aller encore plus loin 
Augmentation prévue du budget (7,4 M€ ald 5,4 M€) 
 
En synthèse de la rencontre avec Miguel Vicens du 18/11/24 
Présentation du programme en séance restée synthétique, avec renvoi pour avoir les détails à la dernière 
version accessible sous 
https://www.fftt.com/site/scripts/kcfinder/upload/files/Programme%20Miguel%20VICENS.pdf 
et site 
https://ensemblepourlafederationdedemain.fr/ 
Echanges assez concrets avec les différents membres de l’équipe du candidat. 
Réponse à l’ensemble de nos questions 
A noter : 
Plusieurs idées intéressantes partagées en séance pour développer les féminines, mais pas forcément écrites 
dans le programme 
Un peu en retrait sur la notion de lobbying pour maintenir des aides gouvernementales à l’emploi (situation 
plutôt subie) ; 2 axes proposés néanmoins pour aller chercher des finances (mécénat avec naming, 
augmentation des cotisations par les clubs) 
peu de visibilité sur les finances actuelles de la FFTT 
Prudent dans ses annonces, en questionnant d’abord 
 
Vote pour orientation à prendre au nom du Comité Départemental lors de l’élection FFTT du 7/12/24 : 
 Liste Gilles Erb : 6 
 Liste Miguel Vicens : 1 
 Abstentions : 3 
 
Retour sur la séance avec le SDJES du 21/11/24 
Très bon niveau d’échange 
Félicitations sur la qualité du dossier cartographie Ping Santé présenté 
Servira d’exemple pour les autres comités départementaux et sera présenté dans une séance générale avec 
tous 
Suite demandée sur la mise en relation des MSS et des clubs et sera financée par le SDJES 
Sport au collège, où nous allons proposer des pratiques décalées (que les profs d’EPS ne peuvent dispenser), 
plutôt que du tennis de table classique = Ping VR et Ping en fauteuil 
 
Retour sur la séance avec l’Education Nationale (DSDEN et USEP) du 21/11/24 
Très bon niveau d’échange également 
Orientations regardées ensemble pour favoriser les relations entre clubs et Education Nationale ; rappel des 
procédures à suivre 
Convention et agrément à faire signer par le CPC de circonscription 
Plutôt en cycle 3, mais cycle 1 pas favorable pour des raisons de durée, pas dans les sports de référence, pas 
de spécificité technique 
Actions 
 recenser les documents pour les primaires et les mettre à disposition 
 faire assister à des séances maternelles 

https://www.fftt.com/site/scripts/kcfinder/upload/files/Programme%20Miguel%20VICENS.pdf
https://ensemblepourlafederationdedemain.fr/
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 former les profs 
Rencontres sportives 
 Responsabilité juridique doit être portée par (et déclarée auprès de) 
  Directeur de l’école 
  Conseiller pédagogique (qui peut se licencier à l’USEP 
  Ecole affiliée USEP 
Proposition de lancer un Scola Tennis de Table 
 Convention Educ Nat – USEP – comité départemental 
 Cycle de 8 semaines de co-éducation, avec prêt de matériel et rencontre finale en tournoi de 
secteur. Mais peut aussi être une première séance encadrée, puis une des 8 suivantes 
 Que pour cycle 3 (CM1, CM2) 
 proposer un programme Scola pour 2025/2026 
Conclusion 
Cartographie des clubs intervenant en scolaire 
Cartographie du matériel 
Contenu pédagogique général à proposer 
Programme Scola (avec le contenu de la rencontre) 
Visite sur certains cycles 
Formation des CPC 
 
Evolutions techniques 
GIRPE V2, avec démonstrations 
Remarques remontées à la FFTT par les testeurs 
Phase de test possible mi-12/24, mais les 2 resteront à ce moment 
Attente de la suite des avis et des modifications 
Cahier des charges construit sans consultation véritable des Comités 
 
Actions féminines 

 
Avec des axes en jaune que l’on peut travailler dès maintenant 
Et donc des actions à lancer : 
- écrire qq lignes pour la newsletter pour solliciter les clubs pour nous fournir des profils à mettre en valeur, 
sous forme d'interview, de photos, de vidéo, etc 
- demander aux dirigeants ceux qui ont des vestiaires non mixtes 
- faire une affiche décrivant les différents événements féminins (date et contenu) 
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- regarder ce qui est fait en Pays de Loire, Bretagne 
 
Plateforme Soutiens ton club de la Fondation du Sport Français 
Webinaire mercredi 27/11/24 à 15h 
Inscription https://60w1d.r.sp1-
brevo.net/mk/cl/f/sh/SMK1E8tHeG13DkOnBWcM1T09zibb/XkIhyNt8IG6O 
Lien de connexion https://meet.google.com/tpk-gvpa-ybp 
 
Compétitions 
Salles pour les compétitions et les actions techniques 
 Top Poussin Savigny, Marcoussis ? CPS en appelant les clubs 
 Coupe des Jeunes, manque un club (16 tables) 
 Critérium Fédéral Tours 3 et 4 (clubs et défraiements 13 € pour prêts de tables avec balles inclues) 
  Nouveaux clubs : Brunoy, St Germain les Corbeil 
  solliciter d’autres clubs qui ne font pas 
+ possibilité Chilly-Mazarin-Morangis pour 24 tables, mais garder les clubs volontaires avec 8 tables 
 
Règlement Championnat Essonne simple 
 tive à monter Jérôme 
 
Compétition élite senior 
 Sur environ 12 joueurs numérotés de l’Essonne, avec une animation  
importante pour faire venir du public 
 Récompenses financières à réfléchir 
 Trouver un sponsor pour financer 
 Top 8 par exemple pour rester court 
 sonder les joueurs Emmanuel 
 
Kakémono sur le rôle et comportement de chacun en compétition 
 avis sur le design  Yann 
 
Utilisation du numérique pour les arbitres en CF 
 
Coupes et étiquettes 
 
Arbitres pour Challenge Marthe Chavernoz 
 Sur Draveil avec 20 tables 
 325  participants sur 2 jours 
  
 Benjamins 136 
 rappeler aux clubs de venir avec des accompagnateurs 
 
Tournoi Igny 22 et 23/2/25 
 
Finances 

 

https://60w1d.r.sp1-brevo.net/mk/cl/f/sh/SMK1E8tHeG13DkOnBWcM1T09zibb/XkIhyNt8IG6O
https://60w1d.r.sp1-brevo.net/mk/cl/f/sh/SMK1E8tHeG13DkOnBWcM1T09zibb/XkIhyNt8IG6O
https://meet.google.com/tpk-gvpa-ybp
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Révision du budget 
Conseil départemental en mauvaise santé financière risque de diviser les subventions par 2 ; d’où une 
recherche de 15 000 € 
 +20% ald + 5% de licenciés ramène 10 000 € 
 Reste donc à trouver 5 000 € 
  Un peu d’augmentation des compétitions à venir 
  Diminuer la participation aux formations d’arbitres 
Chercher à équilibrer, notamment stages avril en augmentant si nécessaire les frais d’inscription 
 
Fonctionnement 
Communication sur les équipes et résultats nationaux 
 
Repas de fin d’année Comité 
Jeudi 19/12/24 (jour également d’un évènement festif sur la MDCS) le soir 


